



ARCHIVO

Carl Davies fue electo ayer como el tercer mejor boxeador del mundo.

Anoche en Tribunales de Heredia

Carl Davies detenido por violación

◆ **SHIRLEY SANDI**

ssandi@lateja.co.cr

El boxeador Carl Davies fue detenido anoche, a eso de las 6:00 p.m., en los Tribunales de Heredia por la presunta violación de una joven colombiana.

Según fuentes extraoficiales, el hecho ocurrió el pasado viernes durante la celebración del cumpleaños del deportista. Luego de disfrutar en un lugar de moda, la pareja se habría ido a la casa de Davies.

Los agentes de Delitos Sexuales del OIJ interrogaron al boxeador sobre la denuncia que pesa en su contra por varias horas.

Davies estuvo preso desde los 18 años y hasta los 30 y luego salió para convertirse en boxeador exitoso, pues ganó todas sus últimas peleas.

Efraín Vega, representante del boxeador, confirmó que Davies estaba detenido, pero advirtió que el boxeador le dijo que todo se trata de un montaje que solo busca sacarle dinero.

Vega agregó que la joven colombiana trabaja en el hotel del Rey. Al cierre de esta edición, Davies aún era interrogado.